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все силы — н а выполнение обязательств! 
С Т А Л Ь И Д Е Т 

По примеру коллектива второго мартеновского цеха стале
плавильщики третьего мартена включились в социалистическое 
соревнование в честь выборов в Верховный Совет С С С Р . Кол
лектив нашего цеха взял обязательство выплавить в первом 
квартале сверх плана 4000 тонн стали. 

Уже можно сказать о первых итогах. Они налицо. Цех ус
пешно выполняет и- перевыполняет задания. Борьба идет за то, 
чтобы работа шла ритмично, без перебоев. Сейчас почти все 
печи дают плавки с опережением графика. 

Успешно выполняет взятые обязательства коллектив 21-й пе
чи, где сталеварами работают тт. Филимошин, Чертищев и Ва
вилов. С начала января он выплавил больше 700 тонн стали 
сверх плана. ^ 

За полмесяца больше 900 тонн стали сверх задания выдал 
коллектив 22-й печи. Сталевары тт. Камаев, Федяев, Феокти
стов и Аленкин добились самой короткой в цехе продолжитель
ности плавки. 

На передовых равняются все. У каждого мартеновца одно 
стремление и одно желание: выполнить взятое коллективом це
ха обязательство и ко дню выборов рапортовать о новых трудо
вых успехах. М. МАХНЕВ, председатель цехкома. 

С опережением графика 
Коллектив 22-й мартеновской 

печи неплохо начал 1958 год. 
Почти все плавки мы выдаем с 
опережением графика в среднем 
на 20-—40 минут. Печь идет ров
но. Каждый сталевар ревностно 
следит за состоянием печи и теп
ловым режимом. 

Хочется отметить первого и вто
рого подручных сталевара Нико
лая Чекашова-и Александра Кач-
ковекого. Они образцово выполня

ют свои обязанности. Благодаря 
их старанию рабочее место содер
жится в чистоте, при выпуске 
плавки нет заминок. С начала ян
варя мы выплавили 989 тонн ста
ли сверх задания. 

Дружная работа коллектива 
вселяет уверенность, что мы не 
снизит, показателей, достигнутых 
в первой половине января. 

А. ФЕОКТИСТОВ, 
сталевар 22-й печи. 

Бывшие воины на трудовой вахте 
Давно ли бригады станочников 

основного механического ц е х а 
проводили в Советскую Армию 
своих товарищей. Проводили и 
связь держали, интересовались их 
жизнью и о своих успехах сооб
щали. Поэтому ничего нет удиви
тельного в том, что после демоби
лизации из Советской Армии на
ши товарищи пришли в цех, как 
в родной дом. 

С радостью привяли их в цехе. 
Снова предоставили место у стан
ков. Николай Огольцов вышел на 
вахту у сложного карусельного 
станка. Он быстро освоил новые 
нормы, работает по шестому раз
ряду. Новые нормы выполняет на 
120 процентов. 

Так же умело работают на 
карусельных станках демобилизо

ванные войны тт. Коньков и Ба-
журов. 

Успешно справляются с рабо
той по новым нормам демобили
зованные товарищи Щербаков, 
Бойко. Они отлично и своевремен
но изготовили детали для четвер
той домны и стана «300» № 2. 
На заданиях домны токарь т. Щер
баков выполнил новую норму на 
140 процентов. 

Одним из трудоемких заданий 
была обработка большого конуса 
домны на карусельном станке. Де
мобилизованный из Советской Ар-
кии токарь т. Коньков, вместе с 
т. Шмаковым, новую норму выпол
нил на 117 процентов и ъ задани
ем оправился в срок. 

В. ПУКИН, 
начальник второго отделения 

основного механического цеха. 

За улучщение обслуживания трудящихся 
Обязательства коллектива столовой № 2 ОРСа комбината. 

Мы, работники столовой №2 
отдела рабочего снабжения комби
ната, вступаем в социалистиче
ское соревнование за достойную 
встречу выборов в Верховный Со
вет СССР. Стремясь помочь трудя
щимся сталеплавильных цехов в 
их почетной работе, берем на се
бя следующие обязательства: 

Дать сверх плана товарооборота 
за первый квартал 40 тысяч руб
лей и перевыполнить план по 
^собственной продукции. 

. Готовить блюда в разнообразном 
ассортименте и только отличного 
.качества. Образцово обслуживать 
потребителей с затратой времени 
на обед не более 15—20 минут. 

Ежедневно иметь в меню 
один—два комплексных обеда из 
3 блюд стоимостью не выше 
3 руб.—3 руб. 50 коп. Иметь так

же обеды полупорции и диетиче
ские обеды. 

Ежедневно в цехах, на рабочем 
месте производить предваритель
ную продажу талонов на обеды. 
Организовать отпуск питания по 
абонементам. 

В столовой иметь буфет без 
продавца. 

Мы призываем всех работников 
общественного питания комбината 
вступить в социалистическое со
ревнование за дальнейшее улуч
шение обслуживания трудящихся 
комбината и ознаменовать выбо
ры в Верховный Совет СССР тру
довыми успехами. 

Обязательства обсуждены и 
приняты коллективом работ

ников столовой № 2 ОРСа 
комбината. 

... 50 минут— 
это оченЬ 

хорошо 
Став на трудовую вахту в честь 

выборов в Верховный Совет СССР, 
я и мои подручные Михаил Иль
ин, Геннадий Плотников, Влади
мир Поздняков, так же, кап. и печ
ные бригады сталеваров нашей 
печи, заботимся о том, чтобы печь 
работала ровно от ремонта до ре
монта. 

Мы не даем лишней тепловой 
нагрузки. Когда плавка выдается 
на 50—40 минут раньше — счи
таем, что это очень хорошо. ;> 

Говорят, что плавки зависят от 
состояния печи. Да, верно. Но 
состояние печи от кого зависит? 
От нас, от всего коллектива рабо
тающих, от добросовестного от
ношения к ее эксплуатации. 

В счет обязательства коллектив 
нашей печи в январе выдал сотни 
тонн сверхплановой стали. Так же 
мы будем работать и дальше. 

Ф. ФИЛИМОШИН, 
сталевар 21-й 

мартеновской печи. 

В честь выборов 
Коллектив трудящихся прово-

лочно-штрипсового цеха, вступая 
в социалистическое соревнование 
за достойную встречу выборов в 
Верховный Совет СССР, взял на 
себя обязательство: 

В первом квартале прокатать 
сверх плана каждому из трех ста
нов по 400 тонн, в том числе за 
счет сокращения брака и отходов: 
по стану «300» № 2 —100 тонн, 
по стану «250» № 1 — 50 тонн, 
по стану «250» № 2— 150 тонн. 
Уменьшить выход второго сорта 
по сравнению с 1957 годом в 
среднем по станам на 40 процен
тов. Дать экономию от снижения 
себестоимости продукции 50 ты
сяч рублей. 

Сейчас весь коллектив цеха на
стойчиво борется за выполнение 
взятых обязательств. 

В. СТАРЫХ, 
председатель цехкома. 

Успешно выполняет социали
стические обязательстве коллек
тив восьмой доменной печи. С 
начала января он выплавил свы
ше 1000 тонн сверхпланового 
чугуна. На снимке: один из луч
ших горновых печи В. С. Овчин
ников. 

На ремонте четвертой домны 

БОЛЬШЕ ОРГАНИЗОВАННОСТИ 
После завершения набивки хро-

моуглеродистой массой углубления 
в пне доменной печи Ml 4, брига
ды высококвалифицированных ка
менщиков 14 января приступили 
к кладке лещади. Руководит рабо
той на этом участке т. Швец. В 
каждой смене за качеством работы 
следят и организуют труд прора-
бы тт. Воробец, Варлыгин и Жу
ков. Мастера тт. Петухов, Грачев, 
Аистов, Солоненко, Михайлусенко 
и Данилов устраняют все недо
четы в работе бригад. Лещадники 
взялись за дело организованно, 
чтобы свое задание выполнить в 
срок. 

Развернулась работа на колош
нике. Там бригады котельно-ре-
монтного и основного механиче
ского цехов успешно собирают ме
ханизмы загрузки. В машинном 
зале слесари основного механиче
ского цеха и электрики завершили 
работы, необходимо только произ
вести покраску стен. 

Активное участие в ремонте 
принимают и стаиочники механи
ческой мастерской доменного цеха. 
Они изготовили головки клапанов 
горячего дутья, анкерные болты 
для крепления электропушки, два 
комплекта фурм и магнезитовых 
стаканчиков и много других дета
лей. Особенно отличаются на вы
полнении заказов домны кузнец 
т. Сонников, слесарь т. Мушаков и 
токарь т. Светлов. 

Монтажники котельно-ремонт-

ного цеха под руководством стар
шего мастера т. Душина заканчи
вают ремонт наклонного моста 
монтажники «Уралдомнаремонта» 
под руководством прораба т. Спи
ридонова кончают работы на бун
керах. 

Но в то же время на ремонте 
еще много неувязок, нет должной 
организованности. Особенно ато 
касается коллектива «Урадаждаи 
ремонта», самого многолюдного, 
Получив возможность продолжать 
работы в шахте, здесь в ночь на 
15 января поручили руководство 
каменщиками неопытному масте
ру, не обеспечив должной помощи 
ему и бригадам. В результате— 
срыв задания. Каменщики за сме
ну едва уложили шесть рядов кир
пича. 

Техник « Уралдомнаремонта » 
т. Чумак дал неправильные раз
меры на изготовление листа, чтоб 
закрыть отверстие в зоне горна 
домны. Заместитель начальника 
ремонта т. Леднов не проследил за 
этим и в котельно-ремовтюш це
хе впустую затратили время, id* 
готовили негодный лис*. 

Нет достаточной борьбы за по
рядок и чистоту.? Медленно убира
ют металлоотходы и мусор, что 
приводит к нарушениям техники 
безопасности. 

На эти недочеты надо обратить 
внимание, устранять их, чтобы 
скорее ввести домну в строй 
действующих. 

За первенство в соревновании 
В декабре минувшего года кол

лектив ново-штамповочного отдела 
основного механического цеха по
работал неплохо. Бригада мастера 
коммуниста Катыхова значитель
но перевыполнила задание. Брига
ды, возглавляемые коммунистами 
Пилипейко и Евтеевым, также пе
ревыполнили задания. 

Хорошими организаторами по
казали себя старшие штамповщи
ки тт. Осанкин, Нефедов, Иван 
Овод. 

В первые дни января у нас об
разовалась небольшая задолжен
ность. Попытки объяснить отста

вание начавшимися морозами не 
совсем правильны. В наблюдаю
щихся простоях оборудования по
винен больше механик т. Богда
нов, который не добился еще ка
чественного ремонта оборудова
ния. 

Сейчас коллектив отдела цеха 
борется за то, чтобы наверстать 
упущенное и к концу января ра
портовать о перевыполнении пла
на, при высоком качестве продук
ции. 

А , КАШИРИН, 
начальник ново-штамповочного 

отдела. 

Заседание завкома металлургов 
17 января во Дворце культуры металлургов в 5 часов 30 ми

нут вечера состоится расширенное заседание завкома метал
лургов с участием партийного, хозяйственного, профсоюзного, 
комсомольского активов и передовиков производства завода. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
1. Подведение итогов социалистического соревнования кол

лективов цехов, агрегатов и рабочих ведущих профессий за де
кабрь 1957 года. (Докладяики — главный инженер комбината 
т. ЗУДИН В. М., зам. председателя завкома т. КОЛОСОК В. В.). 

2. О строительстве жилья в 1958 году методом народной 
стройки. (Докладчик—директор комбината т. ВОРОНОВ Ф. Д.). 

На заседание приглашаются передовики производства и за
стройщики. 

Завком металлургов. 

Успешно несет трудовую вахту в честь выборов в Верхов
ный Совет С С С Р коллектив семнадцатой мартеновской печи. За 

• первую половину января он выплавил 337 тонн стали в счет 
обязательств. На снимке: передовой сталевар этой печи. 
А. М. Рудаков и его подручные А . В. Серов и В. П. Заплатин. 

Фото Е. Карпова. 
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Как строить быстрее и лучше? 
ко^иектйом0*"JESf Опыт строительсува домов своими силами показывает , что наш 
комбината поставлена К 0 Л Л 6 К Т И В располагает В С в М Н в о б х О Д И М Ы М Д Л Я Т О Г О , Ч Т О б ы П О С Т Р О И Т Ь 
задача -— построить • 
своими силами 11 ты- в этом году значительно больше квартир , чем в прошлом 
сяч квадратных метров 
благоустроенного жилья. Это большая задача, 
решение которой будет зависеть от умения 
правильно организовать строительные работы 
и активного участия трудящихся комбината в 
этом важном деле. 

В связи с этим редакция газеты «Магнито

горский металл» обратилась к ряду работни
ков комбината с просьбой высказать свои по
желания и предложения по улучшению орга
низации работ на строительстве жилья мето
дом народной стройки. Ниже мы публикуем 
письма некоторых товарищей. 

НАШИ ЗАМЕЧАНИЯ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ 
Внедрение в минувшем году на 

нашем комбинате опыта горьков
чан по строительству дополни
тельного жилья своими силами, 
несмотря на многие организацион
ные и технические недостатки, 
дало свои положительные резуль
таты. На пустыре вырос поселок 
из одноэтажных четырехквартир-
ных благоустроенных со всеми 
удобствами домов. Застройщики и 
их семьи, отпраздновавшие в но
вых квартирах новоселье, благо
дарят коллективы цехов за ока
занную помощь. 

£ нынешнем году перед коллек
тивами цехов нашего комбината 
поставлена задача всемерно рас
ширять жилищное строительство, 
удвоив и даже утроив число стро
ящихся квартир по сравнению с 
прошлым годом. Это большое и 
ответственное дело требует быст
рого решения ряда организацион
ных вопросов и проведения боль
шой массовой работы по мобили
зации коллектива на решение по
ставленных задач. 

Прошлогодний опмт подтвер
ждает необходимость строгой про
думанности всей организации 
строительства и четкого разграни
чения работ, выполняемых каж
дым цехом и общекомбинатскими 
отделами. 

Учитывая ошибки и недостатки 
в строительстве жилья своими си
лами, мы считаем, что целесообраз
но было бы провести такие раз
граничения функций: 

1. Своевременное снабжение 
строящихся домов всеми стройма
териалами, деталями, столярными 
изделиями, а также раствором бе
тона обеспечивает отдел снабже
ния комбината, организуя на тер
ритории стройки свои склады и 
бетонзавод. 

2. Сооружение дорог и инже
нерных сетей — электричество, 
канализация, вода, тепло, радио 
производится УКСом с помощью 
треста «Магнитострой» или хоз
способом своим стройцехом. 

3. Стройцех УКСа также обес
печивает застройщиков строитель

ными и погрузо-разгрузочными 
механизмами и машинами, орга
низовав на стройплощадке базу 
механизации. 

4. Строительство школ, мага
зинов, детских учреждений и про
чих общественных зданий произ
водится УКСом. 

5. За стройцехом УКСа следует 
также оставить техническую кон
сультацию и определение выпол
ненных объемов работ, необходи
мых для закрытия нарядов рабо
чим и финансирования строитель
ства. 

Выполнение всех строительных 
работ, а также доставка материа
лов с территориального склада от
дела снабжения к рабочим местам 
производится силами цехов (за
стройщиков и основных рабочих). 

Чтобы стало ясным необходи
мость такого четкого разделения 
труда достаточно привести неко
торые ориентировочные данные о 
потребных количествах материа
лов. 

Так, на перевозку материалов 
для одного двухэтажного восьми-
квартирного дома понадобится 
свыше 520 машино-рейсов. 

Если учесть, что значительная 
часть материалов в настоящее 
время находится на расстоянии 
18—25 км. от стройплощадки, то 
станет ясным, что на обеспече
ние одного дома необходима еже
дневная работа 5 машин с 15—20 
грузчиками в течение 46—50 
дней. 

Естественно, что никакой от
дельный цех не в силах поднять 
таких перевозок. Поэтому перевоз
ки нужно организовать железно
дорожным транспортом с предель
ной механизацией погрузо-раз-
грузочных работ. 

Построенные в 128-м квартале 
одноэтажные дома мало экономич
ны, архитектурно бледны. Исходя 
из этого, считаем, наиболее целе
сообразным строительство в квар
тале № 130 двухэтажных домов. 
При этом будут снижены почти 
вдвое затраты на фундаменты, 
кровлю, на инженерные сети. 

Квартал будет иметь городской 
вид ври достаточной площади 

«зеленения. Из двухэтажных до
мов наиболее удобны восьмиквар-
тирные, из которых 6 квартир 
двухкомнатные и 2 квартиры 
трехкомнатные. 

При планировке поселка необ
ходимо учесть возможность макси
мальной механизации строитель
ных работ, применение башенных 
кранов, канавокопателей и др. 
Поэтому дома должны распола
гаться микрокварталами, в одну 
линию. 

В целях рационального исполь
зования механизмов и квалифи
цированных строительных рабо
чих целесообразно объединение 
отдельных цехов в стройбригады-
кусты. 

Прошла уже половина января, 
а на комбинате еще очень многие 
вопросы строительства жилья 
своими силами в текущем году 
не ясны. Решить эти вопросы сле
дует как можно быстрее. Нам ду
мается, что уже в ближайшие дни 
коллективы цехов должны знать: 
где и что будут они строить; ка
кими средствами транспорта и ме
ханизмами они будут распола
гать; когда, и где будут необходи
мые материалы; порядок учета 
объемов работ и их финансирова
ние; ориентировочная трудоем
кость сооружения одного дома. 

Для того, чтобы организованно 
начать строительство жилья не
обходимо в ближайшие дни ре
шить вопрос о едином централи
зованном руководстве всем ком
плексом вопросов материально-
технического снабжения и техни
ческой помощи цехам-застройщи
кам. 

Своевременное и хорошо про
думанное решение этих вопросов 
даст возможность строить быстрее, 
лучше и экономичнее. 

Д. Ф А Л Ь К О В С К И Й , начальник 
котельно-ремонтного цеха . 

Л , Г Р А Б Ч А К , секретарь парт
бюро, 

С, Н Е Н Н О , предцехнома. 

П о т о ч н ы м м е т о д о м 
Месяц назад я со своей семьей 

вселился в новую квартиру. Ново
селье справили также сварщик 
т. Румянцев, слесари тт. Аникеев 
и Нароевский. Мы поселились в 
доме, который выстроили силами 
листопрокатного цеха. 

Хороший дом и квартиры уют
ные получились, но на строитель
ство ушло много времени и нема
ло труда. Строительство длилось с 
мая и почти до конца декабря. 
Можно ли было раньше закончить 
строительство? Можно. Уж очень 
много простоев было. Помню, под
готовили траншеи для фундамен
та и на месяц прервали работу: 
оказалось, что нет бетона. 

Когда начали возводить стены, 
тоже, иногда, целыми днями ниче
го не делали, то не было кирпича, 
то не на чем было его подвезти. 

Случались и другие задержки. 
В результате того, что никто из 
нас не владел специальностью ка
менщика— были случаи, когда 
неправильно возводили стены. 

Что, на мой взгляд, нужно для 
быстрого и качественного строи
тельства? 

Во-первых: прежде, чем начи
нать работы, нужно иметь необ
ходимый строительный материал 
и инструменты. Этим надо зани
маться с зимы. Во-вторых: из
вестно, что цех выделяет из свое
го коллектива людей для работы 
на строительстве. Это хорошо. Но 
надо выделить таких товарищей, 
которые были бы знакомы со спе
циальностью каменщика, знали 
бы плотничное и столярное дело и 
т. п. Такие люди, конечно, всегда 
найдутся в цехе. 

Имел специалистов, можно бы
ло бы строить поточным методом. 
На строительстве одного дома ра
ботают каменщики, на другом воз
водится крыша, на третьем идет 
штукатурка. Так легче было бы 
обеспечить строительство и мате
риалами. 

И еще, в порядке пожелания, 
надо, чтобы «Сантехмонтаж», если 
уж он помогает нам, то чтобы вы
полнял работы в срок и качест
венно. Единственный изъян в 
моей квартире — это санузлы. Хо
лодными руками они сделаны. 

Хочется, чтобы дома, которые 
будут строиться в этом году были 
сооружены быстрее и выглядели 
еще лучше наших. С этой целью 
высказываю еври пожелания. 

А. Я К О В Л Е В , 
слесарь листопрокатного цеха . 

УпорядочитЬ 
руководство 

За лето работы на участке стро
ительства домов своими сила
ми насмотрелась я многого. Из 
всего этого я вынесла впечатле
ние̂ —нет еще должного руковод
ства этим важным делом. Лишь 
немногие начальники цехов систе
матически бывали на стройке, по
могали. Большинство же застрой
щиков было предоставлено самим 
себе. 

А от тех, кому было поручено 
руководить стройкой, тоже помощи 
было мало. В руководителях на 
стройке недостатка не было. Там 
был прораб т. Андрющенко, его 
заместитель^ ответственные за 
стройку от каждого цеха, Они 
друг другу мешали, противоречи
ли. Шуму всегда было много, а 
результаты незначительные. 

В дальнейшем надо упорядо
чить руководство стройкой. Пусть 
меньше будет руководителей, да 
порядка будет больше. Особенно в 
доставке к месту стройки мате
риалов. 

В прошлом году большую рабо
ту выполнили рабочие ремонтно-
строительного цеха. Они штукату
рили, красили. Застройщики и их 
семьи помогали как подсобники. 
Может быть в дальнейшем следо
вало бы к этой работе смелее при
влекать их и не как подсобников. 

Я считаю, что цехи должны 
лучше помогать. Практика пока
зала, что застройщики доменного 
и обжимного цехов смогли бы
стрее построить дома потому, что 
руководители этих цехов были в 
этом кровно заинтересованы и по
могали, особенно транспортом, чтоб 
привезти строительные материа
л е . 

Р, ИВАНОВА, 
мастер ремонтно* 

строительного цеха. 

Планировать работу 
В прошлом году на стройках 

было мало порядка, особенно в 
начале. Хватались сразу рыть 
котлованы, спешили. А подвозка 
камня и блоков для фундамента 
шла очень неорганизованно. Вот и 
приходилось застройщикам идти 
копать колодцьгили трашпеи под 
фундаменты других домов. Следо
вало бы лучше обеспечивать 
стройку материалами по мере вы
полнения земляных работ. 

И вообще надо больше органи
зованности в этом деле. Почти до 
конца лета стройка шла медленно. 
Материалов не хватало, помощь 
была недостаточна. Лишь во вто
рой половине лета взялись 8а 
стройку ло-настоящему. Участи
лись посещения стройки началь
никами цехов, давали машины и 
материалы. 

Уже вырос поселок. Новым за
стройщикам будет легче — рабо
тать они будут на обжитом месте. 

Строительство не кончено. На-
дб еще благоустроить поселок. По
строить сараи, погреба, насадить 
деревья, провести трансляцию ра
диосети. Этого тоже оттягивать 
нельзя. Новый поселок должен 
быть культурным уголком приго
рода, А это можно сделать силами 
всего нашего коллектива.' 

Е. Д Е Г Т Я Р Е В , 
газосварщик к у с т а мартена. 

На снимке: передовой фор
мовщик фасонолитейного цеха 
Николай Васильевич Тюкавин, 
систематически выполняющий 
нормы в ы р а б о т к и на 130— 
140 процентов. 

Будет построено 
300 индивидуальных домов 

В прошлбм году многие десятки 
металлургов построили для себя 
добротные индивидуальные дома. 
В них, например, встретили но
вый год подручный сталевара 
т. Шаталов, машинист электро
крана т. Ермачков, вальцовщик 
т. Феоктистов и другие. 

На строительство индивидуаль
ных домов в этом году поступило 
и оформлено 300 заявок. Индиви
дуальным застройщикам отведены 
участки, будет оказана помощь в 
строительстве. 

Каждый индивидуальный дом 
будет иметь полезную площадь в 
среднем от 45 до 65 квадратных 
метров. Кроме того—участки для 
огорода или сада. 

В, Ф Е К Л И Н . 

По следам н а ш и х выступлений 

„КАК СКОВЫВАЕТСЯ 
ИНИЦИАТИВА" 

В ответ на заметку под таким 
заголовком, помещенную в газете 
«Магнитогорский металл» 26 де* 

^кабря 1957 года, начальник нро* 
ектиого отдела комбината т. Фотее 
сообщил следующее: «Проектным 
отделом разработаны чертежи на 
одно из предложений (автора 
т. Бакшинова) по клеймоаппара-
ту, рассмотренных и принятых на 
заседании жюри конкурса. 

По предложениям тт. Городец
кого и Никифорова чертежи пору
чено разработать цеху механиза
ции и для этого утвержден гра
фик. На изготовление опытной 
модели по этому графику установ
лен срок-—третий квартал 1958 
года». 
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